
 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月になりました。この時期は三寒四温、寒い日と少し暖か

い日の繰り返しですが、少しずつ春の足音が聞こえてきまし

た。令和６年度もいよいよ残り４週間となりました。９年生が登

校するのは今日を入れてあと６日です。この１年間、上陽北汭

学園の最上級生として様々な行事や日常の場面でリーダー

シップを発揮し、一人一人が輝く学校となるよう取り組んでく

れました。本当にありがとう。卒業して別れるのはさみしいで

すが、それぞれの活躍を教職員、全校生で願っています。１～

８年生はいよいよ進級が近づいてきました。４月には新入生９名を迎える予定です。期待と不

安を持って入学してくる新入生にとって「頼りになる、やさしい先輩」となるように、自分を磨き

高めていきましょう。 

 

 

 

２月７日（金）、本年度最後の授業参観及び学級懇談会で

した。初等科はＰＴＡ研修委員会主催で親子一緒に楽しむ講

演会（アニマシオン・ゲーム）となりました。また、９年生は茶道

の授業で、これまで育ててくださった保護者の方に感謝の気

持ちを込めてお茶をたてて振る舞いました。 

学級懇談会では来年度の学級理事決めをしていただきま

した。本年度の学級理事の皆様、一年間ありがとうございまし

た。来年度お引き受けいただいた方、よろしくお願いします。最

後になりますが、全保護者の皆様、この一年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただ

き、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

第 11 号 令和７年３月３日発行 

  校 長 尾畠 義弘 

令和６年度重点目標 「自分の考えを伝え合う子どもの育成」 

９年生「茶道」の様子 

～９年生は最後の茶道～ 

～八女市こども議会～ 
１月２５日（土）、八女市議会議場にて「第１５回八女市こども議会」が開催されました。本校から

は６年生林柚奈さんが参加し、大切な動物の命を守るために保護団体を活用することなどを提案しま

した。林さんの質問に対して蓑原市長から現状を踏まえての前向きな回答をいただきました。林さん

は「自分にできることを取り組んでいきたい」と感想を述べ、質問を終えました。来年度も行われる

予定なので、現５年生は八女市・上陽町について興味・関心を持って学習に取り組んでいきましょう。 



 

 

２月１９日（水）、１～４年生のたてわり班で一緒に給食を食べる交流給食を行いました。こ

の取組は、食事の重要性やマナー、社会性を身に付けることができるようにすることをねらっ

ています。子供たちは、いつもと違う雰囲気の中で楽しく給食を食べることができました。本校

ではこれからも安全安心で楽しい給食となるように努めていきます。 

 

 

９年生は高校入試を終え、いよいよ卒業に向けてのカウントダウンとなりました。これまでの

学びを生かして、上陽北汭学園での残り少ない時間を使って様々な活動をしています。その

活動を紹介します。 

 

 

 

２月２０日（木）、簑原悠太朗八女市長をゲストティーチャーにお招きし、社会科と理科の合

同授業を行いました。９年生は社会科では「地方自治」について学習し、理科では「科学技

術の発展や地球環境の保全」について学習しています。これらの学びを生かし、理科からは

森林に着目してバイオマス燃料をつくる取組やホタルが生息できる環境整備についての取

組など、社会科からは介護やゴミを減らす取組などについて提案したり質問したりしました。

蓑原市長からは八女市の取組の現状や現在取り組ん

でいること、今後の見通しなどを丁寧に説明していただ

きました。また、９年生はどう考えているかと逆質問をた

くさんしていただき、一緒に上陽の将来について考える

とても貴重で有意義な授業となりました。ご公務御多忙

な中、時間を割いてお越しいただいた蓑原市長に感謝

いたします。本当にありがとうございました。 

 

 

 

２月２５日（火）、２６日（水）に英語の授業の一環として初等科の児童との英語交流会を

行いました。当日は９年生のお兄さんお姉さんがゲームを通してやさしく、そして楽しく接して

くれ、英語の学習を体験することができました。 

～９年生と１･２年生、３･４年生での英語交流～ 

資料を示しながら市長に説明を行う様子 

～蓑原市長を招いての授業～ 

～初等科たてわり班給食～ 

カメラに向かってピース 

１･２年生とゲームをする様子 ３･４年生とゲームをする様子 
 


